
平成 28年度（第２回）あわら市スポーツ推進審議会会議録 
 

平成 29年 3月 21日（火） 
午後７時 30分～午後 8時 25分 
あわら市役所 101会議室 

 
（会議日程） 
１ 開会 
２ 部長あいさつ 
３ 議題 
（１） 平成２８年度社会体育事業報告について 
（２） 平成２９年度社会体育事業計画（案）について 
（３） その他 

４ 閉会 
 
 （出席委員） 

１．田端俊治（会長）２．吉田昭博（副会長） ３．戎 利光 ４．住田達映  
５．北田延子 ６．赤神芳幸 ７．林 清一郎 ８．見澤美和子 ９．大田秀美  
10．佐孝泰枝 11．小坂邦栄 12．吉川一郎 13．小嶋範久 
 

 
 （委員以外の出席者） 
   教育部長、スポーツ課長、スポーツ課長補佐 
 

【 開 会 】 
部 長  ～開会あいさつ～ 
 

       【平成２８年度社会体育事業報告について】  
委 員  ニュースポーツまつりで体力測定を行ったということだがどんなことを行った

のか。 
事務局  握力測定、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳びである。 
委 員  計測結果は参加者にお知らせするのか。 
副会長  計測結果を個人に配布している。 
委 員 （２）生涯スポーツ大会等のスポレク祭スポーツデーはどういったスポーツをし

ているのか。 
事務局  スティックリング、ふらばーるボールバレー、ファミリーバドミントンの競技



を実施している。 
委 員  ふらばーるボールバレーというのはどんな競技なのか。 
事務局  バドミントンコートを使用し、イビツな形をしたビーチボールのようなボール

を使用し、相手コートから帰ってきたボールはワンバウンドをさせてからレシー

ブをして行うバレーボールである。 
委 員  稼働日数が１日の施設があるが、管理をする上で１日で大丈夫なのか。 
事務局  剱岳グラウンドですが、昨年は地区へお願いをしてグラウンドゴルフ等をやっ

てもらっていたが、今年度については地区の体育祭のみとなってしまった。 
委 員  管理にすごく費用がかかるということはないのか。 
事務局  借地なので地代が年間 600 千円程度。管理については、剱岳地区体育協会に草

刈等を年間 81千円で委託している。 
委 員  スポーツ施設の開館日数が記載されているが、これは開館する日が何かで決ま

っているのか。 
事務局  条例で年末年始は休館となっている。グラウンド等の屋外施設は冬期間の１２

月から２月は閉鎖しているので開館日数から除いている。 
委 員  柿原グラウンドは、トンネル工事で現場事務所が置かれているが利用者に影響

はないか。 
事務局  グラウンドは、硬式野球等で使われている。テニスコートについては、ここ数

年利用されていなかった。トリムパークかなづのコートを利用されていると思わ

れる。 
委 員  トリムパークかなづの遊具の中に、壊れているものがあるが修繕、撤去の計画

はあるのか。 
事務局  トリムパークかなづは福井県の施設であり、壊れている遊具は県へ修繕の要望

をしている。 
委 員  ３月３１日で新郷小学校は休校となるが、新郷グラウンド、新郷体育館等に呼

称の変更はあるのか。 
事務局  あくまでも休校であり、廃校ではないので小学校として残っていくので変更は

ない。 
委 員  グラウンドの草刈等管理は、市で行っていくのか。 
事務局  学校施設であるので、教育総務課が委託等で行っていくことになる。 
委 員  湯のまち駅裏の人工芝広場は、建設課の管理になっているが、実際にはスポー

ツ施設として使っているので、スポーツ課で申込するようにできないか。また、

せっかくの施設なのでスポーツ施設としてナイター照明を設置できないか。 
事務局  ゆうゆうパークは児童公園であり、スポーツ施設でないので管理は建設課とな

る。今後、建設課と協議をしながら検討を行っていくことになる。ナイター照明

については、地元や近隣の方に了解を得ないと難しいと考えている。 



【平成２９年度社会体育事業計画（案）について】 
 

（特に質疑なし） 
 

【 そ の 他 】 
・あわら市カヌー艇庫改築工事について 
会 長  事業費はいくらか。 
事務局  約４３，０００千円。 
委 員  この施設に関しては、国が進めています「まちひとしごと創生総合戦略」の交付

金である地方創生拠点整備交付金を活用し、２分の１が国より交付され、残り２

分の１については国の補正予算債が充当できるようになっている。起債は後に、

７０％が交付税の対象となり返ってくるので非常に有利な方法で建設ができる。 
     休憩室とかウッドデッキは、地方創生の求めているのは、まちおこしや地域の

活性化であるので、その機能を持たせるための整備である。 
委 員  いつ完成するのか。 
事務局  ６月末完成の計画で進めている。 
委 員  それまでは、どこかにカヌー艇は保管しているのか。使いたいときはどうすれ

ばいいのか。 
事務局  交流大会前など練習のため使用するのであれば、スポーツ課へ連絡をお願いす

る。 
副会長  新カヌー艇庫を利用する代表者会議を開催する予定はあるか。 
事務局  使用を開始する前の５月か６月に開催する予定でいる。 
 

【閉  会】 
 

会 長  これで会議を閉会します。 
午後 8時 25分閉会 


